

Produktion, bei der Intensivierung der landwirtschaftlichen Produktion vorangehen und die Genossenschaftsbauern zur bewußten schöpferischen Mitarbeit gewinnen. Und alle Parteiorganisationen sollten werten, wie die Entwicklung des geistig-kulturellen Lebens in ihren Bereichen — den Betrieben, Institutionen und Wohngebieten — vor sich geht, welche Rolle die Genossen bei der Erläuterung der nationalen und internationalen Politik spielen.

Ohne Zweifel geht im Prozeß der Durchführung der vom VI. Parteitag gestellten Aufgaben ein großer Wachstumsprozeß in den Grundorganisationen vor sich. Er verlief dort erfolgreich, wo die Grundorganisationen die Beschlüsse des Zentralkomitees schöpferisch, mit Initiative und Ideen durchführen, wo übergeordnete Leitungen alte Formen und administrative Methoden der Anleitung überwinden.

Die Parteiorganisation des VEB Chemiefaserwerk „Friedrich Engels“ in Premnitz organisiert in den Abteilungsparteiorganisationen, Parteigruppen und Brigaden eine zielgerichtete politische Massenarbeit. Sie verschafft sich bei der Auswertung der Tagungen des ZK einen genauen Überblick darüber, welche Grundfragen der Politik unserer Partei den Werktätigen klar sind, welche Meinungen und Argumente es gibt und wie man auf ihre Fragen eine Antwort geben muß. So haben zum Beispiel die Mitgliederversammlungen und Seminare bei den Genossen, die auf dem Gebiet der Forschung und Entwicklung tätig sind, viel dazu beigetragen, klarer zu erkennen, daß von der Beschleunigung des Tempos, mit der Sicherung eines wissenschaftlich-technischen Vorlaufes ein entscheidender Beitrag geleistet wird, die Arbeitsproduktivität schnell zu steigern und Westdeutschland zu überflügeln, was von einigen bezweifelt worden war. Mehr Genossen als früher arbeiten jetzt aktiv in sozialistischen Arbeits- und Forschungsgemeinschaften mit.

Die gründliche Erläuterung der Beschlüsse der Partei, die Diskussion um die beste Durchführung, die Erteilung konkreter Aufträge, um alle Genossen aktiv in den Kampf um die Durchführung einzubeziehen, und eine exakte Kontrolle werden von den Premnitzer Genossen zu Recht als wichtige Methoden der Parteierziehung angesehen. Das Ergebnis sind vorfristig und mit großem ökonomischem Nutzen erfüllte Forschungsaufgaben, Rationalisierungsmaßnahmen und Neuerungen sowie höhere Qualität.

Diese vorwärtsdrängende Atmosphäre strahlt auf die parteilosen Kollegen aus, die, durch eine kluge Überzeugungsarbeit der Genossen angeregt, aktiv an der Verwirklichung der im Wettbewerb gestellten Ziele mitarbeiten.

Aufschwung in der politischen Massenarbeit herbeiführen

Die leitenden Parteiorgane müssen bei der Vorbereitung und Durchführung der Parteiwahlen den Grundorganisationen besonders helfen, die Kampfkraft zu erhöhen, die Initiative der Parteimitglieder allseitig zu fördern, um damit vor allem der gesamten ideologisch-politischen Massenarbeit einen neuen Aufschwung zu geben und die Parteierziehung weiter zu verbessern.

Wir dürfen bei allen Fortschritten nicht übersehen, daß eine erhebliche Anzahl von Grundorganisationen, auch in den führenden Industriezweigen, sich zwar gründlich mit ökonomischen Fragen beschäftigt, aber noch große Schwierigkeiten bei der Entwicklung einer zielstrebigem politisch-ideologischen Überzeugungs- und Erziehungsarbeit hat. Das resultiert vor allem daraus, daß es vielen Grundorganisationen noch schwerfällt, die Beschlüsse des Zentralkomitees in ihren Zusammenhängen zu behandeln und die politische Massenarbeit mit der Lösung der ökonomischen Aufgaben zu verbinden.

Deshalb fordert das 7. Plenum des ZK von allen Parteiorganisationen und Leitungen, in der politischen Massenarbeit eine Wende herbeizuführen.

Vielen geht es so wie dem Genossen Lüdike, Parteisekretär im Möbelwerk Eisleben. Als Bereichsmeister ist er ein fachlich erfahrener Kader. Partei-